

# Visitan Cefsam Centro Oriente para hacer arreglos en el recinto

Realizaron el levantamiento de un informe detallado de los problemas que afecta a la infraestructura.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

**A**utoridades de la Corporación Municipal de Desarrollo Social realizaron una visita al Cefsam Central - Oriente para levantar un informe detallado sobre las fallencias en infraestructura que tiene el recinto y así mejorar las condiciones laborales de los funcionarios y la atención de los pacientes.

“La idea es optimizar la gestión y optimizarlas desde el punto de vista operacional y administrativo”, dijo Julio Calderón, director de Obras y Planificación de CMDS.

Además, Calderón señaló que las visitas a terreno son importantes ya en que pueden ver directamente las problemáticas y cual es la que necesita una intervención urgente.

“Este centro en especial tiene problemas de espacio y por eso hay que optimizarlo al máximo. Hay que mejorar ciertos estándares, hay



EL AUTORIDADES VISITARON LAS INSTALACIONES DEL CESFAM CENTRO ORIENTE.

muchos problemas de orden sanitario que tienen que ver con las instalaciones de alcantarillado, agua potable, eléctricas y problemas que tienen que ver con el mobiliario”, detalló.

En tanto, Jonathan Vergara de la CMDS, explicó que es necesario

## 1987

**fue construido el cesfam Centro Oriente y que con esta visita se hizo el levantamiento del informe.**

que las problemáticas queden solucionadas a la brevedad posible.

“Entendemos la importancia de esto en las personas considerando que queremos tener una ciudad limpia, bonita y segura. Es importante que nuestros funcionarios estén bien, que los

usuarios estén bien y tercero, que la infraestructura que acoge a ambos sea la correcta”, manifestó.

También expresó que “nos encontramos desarrollando un plan de levantamiento en cada uno de los centros de atención de salud por-

que debemos entrar de manera directa para atacar esos problemas que podemos abordar para entregar una mejor atención”.

Por último, el director del Cefsam Centro Oriente, Héctor Vallejos, señaló que es importante que todos los problemas que los aquejan quede solucionado lo más pronto posible.

“Estoy muy agradecido porque esto nos da la oportunidad de expresar a nuestras autoridades cuales son las necesidades y ver cuáles son los problemas que más nos aquejan en el diario vivir. Las mejores condiciones para nosotros son mejores condiciones para atender a nuestros pacientes y lograr lo que todos ansiamos que es la satisfacción de nuestros usuarios, señaló Vallejos.

Por último, desde la CMDS indicaron que se encuentran visitando los Cefsam de la comuna para mejorar los recintos en beneficio de los funcionarios y usuarios. ☺